

# 越谷ブランドを発信－特別鼎談－

## 埼玉県越谷市・越谷市商工会・吉野電化工業

埼玉県越谷市は、県東南部に位置する特例市。古くは日光街道の宿場町として栄えた。現在は都心のベッドタウンとして人口33万人のほか、年間約500万人を集客する「イオンレイクタウン」があり、活気に満れる。

今回は高橋努市長、井橋吉一越谷市商工会長、吉野寛治吉野電化工業社長と、越谷市を代表する3者が集い、同地域の現状と産業振興について語った。

お聞かせください。れを呼びよせようとお聞かせください。

市長への要望にな

源になっていました。

ハードルは高いです

が、税収確保のため

にも積極的にやりた

いと思っています。

が、税収確保のため

にも積極的にやりた

いと思っています。

が、税収確保のため

にも積極的にやりた

いと思っています。

が、税収確保のため

にも積極的にやりた

いと思っています。

埼玉県越谷市は、県東南部に位置する特例市。古くは日光街道の宿場町として栄えた。現在は都心のベッドタウンとして人口33万人のほか、年間約500万人を集客する「イオンレイクタウン」があり、活気に満れる。

吉野電化工業社長と、越谷市を代表する3者が集い、同

地域の現状と産業振興について語った。



高橋 努氏

越谷市長

越谷市長